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Osimo Stazione, 23 Luglio 2015 

• Al Sindaco del Comune di Osimo 

o Dott. Simone Pugnaloni 

• All’Assessore alla Partecipazione Democratica 

o Dott. Daniele Bernardini 

• Ai Consiglieri Comunali 

o Marco Balestrieri, Monica Bordoni, Giorgio Campanari, Mirco Capotondo, Gilberta 

Giacchetti, Maria Grazia Mariani, Gabriella Sabbatini. 

 

OGGETTO: VERBALE del Consiglio di Quartiere tenutosi ad Osimo Stazione 

Assenti: Walter Ciarrocchi, Silvano Pugnaloni (assenza giustificata), Alessandro Gasparrini (assenza 

giustificata), Gianluca Glorio (assenza giustificata), Alessio Giuliodori (assenza giustificata), Giuseppe 

Biondini (assenza giustificata), Marco Cardinali, Francesco Rossi, Emilio Vaccarini (assenza giustificata). 

Consiglieri Comunali presenti: Daniele Bernardini, Monica Bordoni, Giorgio Campanari, Gabriella Sabbatini, 

Gilberta Giacchetti, Mauro Pellegrini, Flavio Cardinali, Federica Gatto. Hanno partecipato anche il 

Comandante Galassi ed il Sindaco Pugnaloni. 

Il Consiglio di Quartiere è stato aperto dal Presidente alle 9.25. 

Viene letto, corretto ed approvato all’unanimità il verbale dell’ultimo consiglio di Quartiere del 2 Aprile scorso 

(tenutosi a San Biagio). 

 

OSIMO STAZIONE: 

Sono state riassunte le priorità emerse nei precedenti incontri, mentre l’Avv. Pellegrini ed il Sindaco hanno 

fornito aggiornamenti ai vari punti discussi: 

1) Scuola d’infanzia per Osimo Stazione: nei progetti dell’Amministrazione Comunale dovranno essere 

realizzati 4 nuovi edifici scolastici attraverso l’utilizzo del fondo immobiliare MIUR che investirà la 

somma necessaria (tra i 9 e gli 11 M€) ed al quale il Comune pagherà un canone di affitto per i 

prossimi anni. Questa soluzione eviterebbe di concentrare interamente le risorse del Comune su un 

solo progetto. Purtroppo, a causa della complessità degli accordi da prendere, i tempi di chiusura del 

contratto non sono certi e si spera di avere un programma lavori entro fine anno. 

2) Nuova rotatoria sulla SS16: il Sindaco informa che la Provincia di Ancona si è “tirata fuori” dal 

progetto; verrà portata in consiglio comunale la proposta di variazione del piano triennale degli 

investimenti per prevedere la spesa (circa 440.000 €) a completo carico del nostro Comune; dopo 60 

giorni dalla ratifica in Consiglio, si potrà procedere. 

3) Vasche di espansione: è stato sottoscritto in Provincia un accordo fra tutti gli Enti pubblici coinvolti; 

l’accordo verrà ratificato durante il prossimo Consiglio Comunale; devono poi trascorrere 60 giorni 
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per eventuali obiezioni da parte di privati cittadini più 30 giorni per le valutazioni tecniche alle 

obiezioni eventualmente sollevate; si potrà dunque partire con la realizzazione dell’opera entro fine 

anno. 

4) Sottopasso ferroviario: il Sindaco comunica che i lavori saranno terminati entro fine Agosto. 

5) Sicurezza stradale: si ribadisce la necessità di realizzare delle pensiline per le fermate autobus in via 

Flaminia (venendo da Osimo, in prossimità dell’incrocio con la statale) e in via Abbadia. Oggi, si ritiene 

che l’assenza delle pensiline costituisca un pericolo alla discesa dagli autobus di linea, soprattutto 

per i numerosi studenti; si ricorda ancora Via Fontanelle dell’Abbadia dove si sono già verificati alcuni 

incidenti in prossimità del dosso che limita la visibilità; sono state messe delle luci lampeggianti di 

segnalazione, due cartelli catarifrangenti ed è stato realizzato un marciapiede ma occorrerebbe 

realizzare anche il marciapiede di fronte allo stop su via Abbadia, come del resto originariamente 

previsto dal piano regolatore. Si chiede la possibilità di avere anche dei dossi artificiali per ostacolare 

la elevata velocità di alcuni automobilisti prima dello stop di via Fontanelle, in via Mameli ed in via 

Manin; per quest’ultima via, ci sono state forti lamentele degli abitanti anche per le buche, la polvere 

e la necessità oramai non più rinviabile per il rifacimento dell’asfalto. 

6) Senso unico in via Giusti: numerose le richieste pervenute dagli abitanti; si decide di ufficializzare la 

proposta all’Amministrazione Comunale con senso di percorrenza tale da uscire in via Piave (sbocco 

più largo e con maggiore visibilità) e di realizzare i parcheggi nel lato della via con meno passi carrabili; 

tutti e 13 gli abitanti intervenuti alla riunione si sono detti d’accordo; il Consiglio di Quartiere si 

impegna ad effettuare una comunicazione agli abitanti coinvolti entro fine Agosto per avere 

l’operatività a Settembre. 

7) Ulteriori segnalazioni: occorre chiarire di chi sia la proprietà della scalinata tra via Piave e via Mameli; 

occorre sistemare tutti gli arredi urbani dei parchi di Osimo Stazione e di via Bambozzi all’Abbadia: 

infatti, panchine, staccionate e giochi per i bimbi sono in pessime condizioni; occorre manutenere il 

giardinetto tra via Mameli e via Tommaseo; occorre chiarire di chi sia la gestione del verde della 

scuola primaria ad Osimo Stazione (non è chiara la competenza di Global Service). 

 

ASPIO, oltre alle priorità discusse e riassunte nel precedente incontro, si aggiorna su quanto segue: 

a. Manutenzione degli asfalti in Via Edison: è stata inviata una lettera formale alla Provincia di 

Ancona, alla attenzione dell’Ing. Sbriscia: la Provincia emetterà una ordinanza alla Società 

Autostrade. Si segnala la necessità della pulizia degli argini del fosso. 

 

SAN BIAGIO, oltre alle priorità discusse e riassunte nel precedente incontro, si aggiorna su quanto segue: 

a. SICUREZZA STRADALE: lo scorso 10 Aprile si è avuto un incontro in Provincia con l’Ing. 

Sbriscia (presenti: il sottoscritto, Dino Paolella e la Dott.ssa Bordoni) per discutere le soluzioni 

per rendere sicure le immissioni da Offagna e da Santo Stefano. La presentazione consegnata 

e discussa è disponibile unitamente al presente verbale. La Provincia ha messo in programma 

per il 2017 l’investimento per realizzare una rotonda a 200m dall’incrocio della SP28 sulla 
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SP361, in direzione di Osimo. Il Consiglio di Quartiere raccomanda una attenta valutazione 

tecnica dei lavori proposti: la soluzione migliore ci sembra quella dell’allargamento della sede 

stradale con una canalizzazione opportuna; soprattutto, sollecitiamo l’inizio dei lavori entro 

fine anno o l’inizio del prossimo. 

b. SCUOLA MEDIA: si ribadisce che si tratta di una priorità della Frazione; il presidente del 

Consiglio di Quartiere chiederà un incontro con l’Assessore, dott.ssa Annalisa Pagliarecci. 

 

PROSSIMI INCONTRI: 

Date di incontro per il 2015 (confermati): 

1. Giovedì 1° Ottobre (Santo Stefano) 

2. Giovedì 3 Dicembre (Osimo Stazione) 

L’assemblea si chiude alle 23.00. 

 

 

 

 

Il Vice Segretario                       Il  Presidente 

            (Gianluca Glorio)                                  (Marco De Santis) 

 

  

 


